



緑っ子だより

校訓／教育目標
かしく やさしく たくましく

生きる力を身につけ、
夢に向かって伸び合う緑っ子の育成

宇土市立緑川小学校
令和3年度第9号(9.24)
文責 日吉 邦宏

感染症対策と教育活動の両立！

2学期がスタートし1ヵ月が経とうとしています。始業式の頃は、新学期が始まったら学校でクラスターが起ころのでは!?!ということが危惧されていましたが、どうにか無事に第5波を乗り切れそうです。子どもたちは、朝から検温、マスクをし、学校生活の中でも手洗いや消毒をきちんとしています。そのお陰で、ほとんど普段どおりの授業や行事を行うことができます。しかし、9月17日、24日に計画していました1・2年生、3・4年生の見学旅行については、校外学習ということで10月に延期をしました。現在、やや落ち着いた状態が続いていますので、延期されていた見学旅行と、10月に予定されている修学旅行や運動会等は、感染症対策を徹底しながら行うことができそうです。



児童玄関に設置した
検温計と消毒薬

～ハイブリッド型授業の試行～

本校にも昨年度末、一人一台端末が配備されました。一人一台端末さえあれば何でもできるということではありませんが、指導法、学習法として選択肢が広がり、主体的・対話的で深い学びの実現に向けて、いい転機にしなくてはならないと思っています。そのため、校内研究のテーマもICT活用に特化し、「どんなことができるのか」「どうやれば効果的なのか」ということを学ぶために、授業でもどんどん使うようにしています。今月、ハイブリッド型授業を試行的に行いました。家庭で授業を受けた子どもたちからは、「オンラインで授業が受けられて良かった」「みんなの顔が毎日見られて安心した」などの声が寄せられました。また一つ選択肢が増えました。



伸びたぞ！泳ぐ力！～水泳発表会～

9月3日(金)に、本年度の水泳発表会を行いました。新型コロナウイルス感染症が拡大傾向ということで、保護者の皆さんの参観はご遠慮いただきましたが、子どもたちはみんな頑張っていました。それぞれの目標は違いましたが、自分の目標に向かって努力する姿がありました。プール開きの時をお願いをしていた、①安全に取り組むこと、②水泳を楽しむこと、③自分の目標に向かって努力すること、の3つをしっかり守ってくれたようです。高学年は、全員が25mを完泳することができ、特に大きな伸びを見せていました。素晴らしい成果でした！



めざす児童像

- ①めあてをもち、進んで学ぶ子
- ②礼儀正しく思いやりのある子
- ③健康でたくましい子
- ④郷土を愛し、誇りをもつ子

緑川小学校ホームページ

週に1～2回アップしています！是非ご覧ください！
(<https://www.city.uto.lg.jp/school/midorikawa-es/>)